

LA *dignité joyeuse*

D'ÊTRE DISCIPLES DU CHRIST

Comme chrétiens et comme catholiques, nous sommes entrés dans ce temps de l'Avent qui, en soi, est un temps rempli d'espérance : les textes bibliques des quatre dimanches nous amenant vers la fête de Noël parlent d'un monde nouveau, d'un Sauveur bien présent et d'un appel à témoigner entre nous de l'amour à la manière du Seigneur.

Nous formulons à cette occasion, comme par tradition, des souhaits comme « Paix, joie et santé » ! Ce sont des réalités très importantes. Je les fais miennes aujourd'hui à votre adresse. Cependant, je voudrais ajouter un autre souhait, lequel me semble de plus en plus important : je vous souhaite la « *dignité joyeuse* » d'être disciples du Christ.

Nous sommes choyés par le Seigneur : d'abord nous Le connaissons, nous L'entendons nous entretenir grâce à la Parole biblique célébrée, nous cheminons en ce monde avec Lui grâce à l'Église organisée que nous sommes ensemble. Il est vrai que notre environnement n'est pas des plus sympathiques au phénomène religieux, pour plusieurs raisons. Nous en sommes tous témoins dans nos réseaux de familles et d'amitié.

Vivre avec dignité et dans la joie notre condition de disciples du Christ fait de nous de courageux « pèlerins d'espérance ». Et notre monde a grandement besoin de la joie qui naît de l'espérance d'un monde meilleur, du Royaume de Dieu déjà en construction.

Que ces fêtes de Noël et du Nouvel An nous donnent, à chacune et chacun, l'opportunité de grandir comme baptisés au nom du Père, du Fils et de l'Esprit Saint.

† Raymond Poisson
Évêque de Saint-Jérôme-Mont-Laurier

le 2 décembre 2024



Joyeuses fêtes !